

# *Des preuves présentées au Pérou impliquent l'actuel président avec l'affaire Odebrecht*

---



Lima, 1er mars, (RHC).- L'avocat péruvien, Juan Monroy a présenté des preuves impliquant le président Pedro Pablo Kuczínski dans les irrégularités commises pour accorder à l'entreprise brésilienne Odebrecht la licence de construction de la route inter-océanique.

Prenant la parole devant le Congrès, Juan Monroy a souligné que les dates du rapport légal qu'il a présenté sur ce contrat entre le gouvernement péruvien et Odebrecht, ont été changées.

L'avocat assure avoir remis le document le 10 août 2015, cependant selon un acte, l'agence du gouvernement chargée de la promotion des investissements et des privatisations, aurait révisé le rapport le 4 août, pour faciliter au plus vite la signature de l'accord, ce qui est impossible.



**Radio Habana Cuba**